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Conseil Municipal du 1er septembre 2009 
 
 
 
1. Approbation du compte rendu du conseil municipal du 30 juin 2009. 
Le compte rendu a été approuvé à l’unanimité. 
 
2. Réunion et manifestations en septembre 2009 
Présentation des diverses réunions et manifestations du mois en cours. 
 
3. L’été à Gençay : 
 3.1 - Piscine 

- des fermetures « injustifiées » en cours de saison  : des doléances ont été adressées à  la mairie et 
seront abordées avec le moniteur avec lequel sera dressé le bilan. 
 -  Les résultats s’annoncent bons avec plus de 2500 entrées. 

-  Des dégâts divers ont été enregistrés dans l’été ; des réparations seront nécessaires pour la saison 
2010. 
 
 3.2 - Animation sport 
  - L’ animation assurée tout l’été a connu un grand succès  :  le bilan positif a été présenté par 
Annie Fuligni. 
 
 3.3 - Les festivals : 
 
  - Marchés des producteurs 
                      Manifestation réussie compte tenu de la fréquentation : plus de 600 repas ont été servis. 
 
  - Accordéon  
                       Franc succès également : plus de 1500 spectateurs. 
 
  - Jeux populaires et traditionnels  
                       Taux de fréquentation en hausse et franche réussite. 
 
 3.4 - Incivilités et vandalisme : 
  - De multiples dégradations ont été enregistrées au cours de l’été nécessitant à chaque fois un 
dépôt de plainte en gendarmerie. 
 
 3.5 - Sécheresse : courrier « Pierre et Rivière » 
  - De nombreux cours d’eau sont à sec, du fait du pompage qui n’a pas cessé malgré l’arrêté 
préfectoral ; un courrier adressé par l’ensemble du conseil municipal va être adressé au Préfet afin qu’il fasse  
respecter  l’arrêté par les forces de l’ordre. 
 
4. Rentrée scolaire :  
  
 4.1 - Ecoles maternelles et primaire : 
                   -  Attention aux effectifs en baisse et ce, malgré l’augmentation de la population. 
  - Nous allons rencontrer Mme Torcoletti, principale du collège pour la gestion du dojo. 
 
 4.2 - Opération école numérique :  
  - Les 7 dossiers de la commune ont été retenus ; mais face à la forte demande, le plan de 
financement de l’Etat ne pourra satisfaire toutes les écoles. 
   
 4.3 - Règlement intérieur garderie périscolaire : 
  - Un projet de règlement intérieur a été présenté par Annie pour ce qui concerne la                       
garderie périscolaire à l’ensemble du conseil municipal : accord de principe. 
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5. Grippe A H1N1 : plan de continuité d’activité : 
A la demande du Préfet, un plan de continuité d’activité, en cas d’évolution de la pandémie grippale due au 
virus A H1N1, a été élaboré sur la commune de Gençay. 
Priorité est donné aux points A.1 à A.6, conformément aux directives. Ce plan de continuité a été présenté au 
conseil municipal. 
 
6. Réunion révision simplifiée du PLU : 
La société John Deere souhaite installer une agence sur la Z.A du Poirier vert.  Pour ce faire,  il convient de 
revoir le P.L.U. Une première étude fait apparaître une révision plus complexe du P.L..U qu’il n’y paraît : la 
décision a été prise d’attendre les imprimés et la « pré-rédaction » pour prendre une décision définitive. 
 
7. Délibérations et arrêtés à prendre : 
 
 7.1 - Chrystelle 
  - Chrystelle a été promue « agent administratif » première classe : vote de « validation »  
                      et accord du conseil municipal . 
 
 7.2 - Règlement foires et marchés (arrêté du Maire) 
                   -  afin de faciliter la circulation les jours de foire, un projet d’arrêté a été présenté au   conseil : 
modifications à apporter : paragraphe 6 (rajouter « et aux boîtes aux lettres »),  paragraphe 8 (tous les jeudis 
après midi « et les samedis après midi »),  paragraphe 8 (l’exécution de cette charge et « du champ de 
foire »),  paragraphe supplémentaire : « Tout véhicule gênant sera enlevé… et à la charge du contrevenant). 
 
 7.3 - Prélèvements automatiques frais de cantine, garderie et loyers 
                    - à la demande des familles, un mode de paiement supplémentaire a été envisagé,  le rélèvement 
automatique : accord de principe du conseil. 
 
 7.4 - Transferts téléphone au foyer logement : 
                   - La mise aux normes des lignes téléphoniques du foyer logement est en cours ;  les travaux sont 
à la charge de la mairie. 
 
 7.5 - Vente arroseur à la commune de Saint-Secondin 
  - A la demande de la commune de Saint Secondin, un arroseur inutilisé de la commune de 
Gençay lui sera vendu pour la somme de 400,00 € : vote et accord du conseil. 
 
 7.6 - Arrêté du Maire relatif aux ramassages des ordure ménagères 
  - Un arrêté réglementant la présentation et les conditions de remise des ordures  ménagères, 
collectives sélectives et de la propreté des voies a été présenté au conseil    municipal. L’accord de principe a 
été voté avec toutefois un report à deux mois pour sa  mise en application après sa publication : il peut y 
avoir contestation. 
 
 7.5 - Corrida 
                   - Une association a fait parvenir un courrier à la mairie demandant au conseil  « un vote d’en- 
gagement » de ne pas organiser de corrida sur la commune : dans les faits, cette demande a fait l’objet d’une 
décision de non recevoir : la loi l’interdit. 
 
 7.6 - Maison de services publics 
  - dans le cadre du plan de financement, une demande 77 756 € au titre de la dotation  a été faite 
auprès de la D.D.R. : le préfet a validé le dossier dans le cadre de la  FNADTCPER. 
 
 
8. questions diverses : 
 
 8.1 - Réunion plan de circulation  
                   - Une réunion de présentation du projet sera faite aux membres du conseil municipal le  mardi 22 
septembre à 20h00 dans la salle du conseil. 
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 8.2 - Bulletin municipal  
   - Les articles et les idées sont à remonter auprès de Dominique le plus rapidement possible                       
pour la mise en page 
 
 8.3 - Plaquette bibliothèque  
  - Une plaquette de présentation des 2 bibliothèques Gençay et Saint Maurice a été présentée au 
conseil afin  d’obtenir un accord de principe de sa diffusion : vote et accord. 
 
 8.4 - Courrier Pierre Bénéteau 
  - Chaque année a lieu le marché des paysans de Breckerfeld : pour s’y rendre, les membres du 
Comité de jumelage de Gençay et sa région souhaitent utiliser un véhicule de la mairie : vote et accord de 
principe avec toutefois une demande du conseil : le surcoût sera pris en charge par les utilisateurs ; Mme 
Neveux soulève deux problématiques : ce véhicule risque de faire défaut aux agents municipaux dans 
l’exercice de leur travail pendant 2 jours et demi, et un problème d’assurance des chauffeurs : pour ce dernier 
point, le nécessaire sera effectué auprès de l’assureur par la mairie. 
 
 8.5 - Les « Loupiaux » : 
  - Dans le cadre de leur bourse aux vêtements, l’ association des Loupiaux souhaite utiliser la 
salle des fêtes : accord de principe, l’utilisation restera à la charge de la Mairie. 
 
 8.6 - Demande de déplacement des panneaux publicitaires au boulodrome 
  - Les panneaux publicitaires situés au boulodrome constituant une source de revenus pour                       
les boulistes, une demande est formulée afin que ces panneaux soient exposés  « en façade », afin de les 
rendre plus visibles : le conseil s’est prononcé contre, mettant  en avant une dénaturation du paysage. 
 
9. Informations diverses : 
 
 9.1 - avant projet de loi relatif aux collectivités territoriales 
  - Un note de synthèse « relative aux collectivités territoriales » a été présentée par le  Maire ; 
cette note reprend les points fondamentaux dans le cadre d’un avant  projet de loi transmis aux associations 
d’élus. 
 
 9.2 - Mouvement de personnel 
  - Morantin Céline est nommée assistante sociale du secteur : elle assurera une permanence  à la 
mairie de Gençay, mais seulement à partir de 09h30 au lieu de 08h30 précédemment. 
 
 9.3 - Courrier de remerciements des chasseurs  
  - Présentation du courrier par le maire 
 
Levée de séance par le Maire à 22 heures 30 
Prochain Conseil Municipal : Mardi 29 septembre à 20 heures 30 
 
 
          
Mmes BIAIS Martine et NEVEUX Dominique 
 
                       
 


